

## ☆児童クラブだより☆

～コロナウイルス感染収束にむけて、今出来ることをやりましょう～

令和2年5月号

新年度が始まり 1 ヶ月が経とうとしています。まさかこの様な新年度の開始になるとは、誰もが想像できなかつたことだと思います。我慢の日々が続きますが、児童クラブとして出来ること、しなければならないことをしっかりと行つていきます。

### ★どうぞよろしくお願ひします！！

遅くなりましたが、今年度児童クラブ支援員を担当しますスタッフです。年齢も性別もバラバラですが、子どもたちと一緒に楽しい時間を作つていきたいと思います。



しづかせんせい



ゆかこせんせい



ゆみせんせい



るみせんせい



なおみせんせい



おのだせんせい



きえせんせい



ないとうせんせい



しょうごせんせい



まついせんせい



いしかわせんせい

からだをうごかそう！！



### ★保護者の方へのお知らせ

- ・児童クラブではさまざまなお知らせを“きっすノート”で配信します。今後も児童クラブからの連絡はかならず確認をお願いします。
- ・今後の児童クラブの受け入れについては、小学校の臨時休業の状況や、政府の緊急事態宣言継続の状況により変わることも予想されます。その都度、お知らせしますが、保護者のみなさまにも引き続きご利用の自粛等で協力をいただくことも多いかと思いますので、あらかじめご承知おきください
- ・5月中クラブをすべて欠席される方がいましたら、事前にお知らせいただくと助かります。